

## FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

# COMME UN MUR

---

Par **Palomita** Posté le 21/04/2024 à 12h52

Témoignage d'une abstinente depuis 4 semaines aujourd'hui.

Quand on arrête de boire, on est malheureux et on ne voit pas d'issue.

C'est long d'arriver à voir que par dessus le mur que l'on a en face de nous il y a une belle prairie, des arbres tout verts, un vent doux.

Pendant plusieurs jours, voir semaines, on ne voit rien. Le mur baisse de hauteur au fur et à mesure mais on est encore trop petit pour voir par dessus.

Et quand on se met sur la pointe des pieds pour essayer de voir, parfois on se casse la figure et on rechute.

Au bout de 4 semaines, le mur a sérieusement baissé de hauteur, il est encore là mais la jolie prairie, les fleurs, le petit ruisseau, on les voit enfin et ça aide sacrément.

Peut-être qu'un jour, on pourra l'escalader le mur et aller jouer de l'autre côté en toute innocence et connaissance du mur qui nous rappellera le danger.

Bon courtage à tous

## 2 RÉPONSES

---

**Valsaph** - 23/04/2024 à 08h33

Très joli ...

---

**Palomita** - 23/04/2024 à 19h27

Merci

---